

11

霜月
月号

MORITA NO KAZE

毛里田の風

秋はoutdoor



特養毛里田で

焚き火

をやってみました！

施設の外でデイキャンプを行いました。



焚き火はしたものの、あまりの寒さに施設内で焚き火をみながらの食事となりました。焚き火は癒されます！またやります！

🎂11月のhappy birthday🎂

籠崎 きい子様
龍田 あけみ様
川崎 喜代子様
荻野 貞夫様



お誕生日おめでとうございます！

中庭をガーデニング中！

パンジーが彩っています！



Instagram 今月のInstagram

ご利用者様が大切に育ててくれたお花たちがたくさん仲間入りしました🌸



コロナ予防対策（ご面会方法についてのお願い）



新型コロナウイルス対策により10月1日より面会を全て予約制とさせていただきます。面会の際はお手数ですが、お電話での事前予約をお願い致します。土日のご面会は現在行なっておりません。よろしくお願いいたします。



📌コロナ対策

内緒で教えます👂特選本【ヘルプマン！】

リアルな介護を知るのにおすすめの本です！漫画で読みやすく現代日本の高齢者社会の問題や課題を現場目線に取り上げた一冊です。特に介護の仕事をしている方には読んでほしいです。そうでない方もオススメです。

著 くさか里樹



ひみつのツイート 朝起きたら私の枕元周りがウサギのぬいぐるみだらけになっています。愛犬が毎日のように獲物を分けてくれているようです。

施設長の独り言 ＝ハロウィン編＝



ハロウィンで盛り上がった日本!?! 「あれ?いつからこんなにハロウィンが日本に浸透したの?」そんなことを言っている方は・・・2000年以降に生まれた方ですね・・・ハロウィンはもともと宗教的な意味合いがあり、古代アイルランドに住んでいたケルト人が起源とされ、アメリカの民間行事として定着したようです。話は戻り日本のハロウィンが定着したのは何故か? 答えは「ディズニーランド」にあります。1997年にディズニーパレードでハロウィンを題材としたパレードが開催されました。その時はあまり定着しなかったようですが、2000年に入り「ディズニーシー」で本格的にパレードに組み込まれ、その辺りから一気にハロウィンが定着したそうです。ちなみにこの盛り上がりは世界でも日本が有名で、外国人旅行者がハロウィン目当てで日本に来る方も増えています。祭り好きの日本「ハレ・非日常とケ・日常」を上手に使分けける日本人にとって、祭り好きの日本人にとってハロウィンはマッチしたのかもかもしれませんね。

施設入居者様募集しております!

大田市に住所がある方で要介護3以上の方
少人数制(29名定員)完全個室でプライベート空間も保ちながらご家族が来た時にも安心してご面会が出来るスペースもございます。新規のご利用者の募集を開始します。お知り合いの方で、介護でお悩みの方や入所をお考えの方はお気軽にご相談下さい。

特別養護老人ホーム毛里田
お問い合わせ先 0276-56-9357 石原



毛里田にハロウィンがやってきたー



☆毛里田ハロウィン軍団お菓子をありがとうございます☆

スタッフがハロウィンモードでご利用者様にお菓子をプレゼントさせて頂きました。少しでもハロウィンイベントを体感して頂ければ幸いです!

秋晴れには毛里田周辺を散策してみる



散歩と言えども往復40分の道のり!なかなかの運動量です。

みんなが集まると自然と笑顔になります



輪になり仲良く歌われる姿はほっこりしますね～しかも歌がとてもお上手です! 歳を取ると記憶が衰えると言いますが、歌は別なようです。その時々思い出や出来事に繋がります。認知症予防でもカラオケは効果があるとされています。

【編集後記】

義理の妹から大きなさつま芋が届きました。人の頭くらいある巨大なさつま芋を焚き火でゆっくりと焼き2時間かけて完成!出来た時は大喜びでしたが、その後が・・・そんなに焼き芋は食べられないですね～何事も程々が一番です。

社会福祉法人毛里田睦会
特別養護老人ホーム毛里田
群馬県太田市矢田堀町361-1
TEL:0276-56-9357
FAX:0270-56-9358
E-mail:info@tokuyu-morita.com
HP:http://www.tokuyomorita.com/
令和4年11月1日
発行人 齋藤喜夫